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【【【【本日の会議に付した案件】】】】    

日程第１．同意第３号 佐用町副町長の選任について 

日程第２．閉会中の常任委員会所管事務調査について 

日程第３．議員派遣について 

 

午前０９時３０分 開議 

 

議長（岡本安夫君）    おはようございます。皆さん、おそろいでご参集を賜り、誠に御苦

労さまです。 

    今期定例会も最終日を迎えましたが、本日もよろしくご審議賜りますようお願い申し上

げます。 

    ただ今の出席議員数は定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

    なお、傍聴者におかれましては、傍聴中守らなければならない事項を遵守いただくよう

お願いいたします。 

    直ちに日程に入ります。 

 

 

日程第１．同意第３号 佐用町副町長の選任について 

 

議長（岡本安夫君）    日程第１は、本日追加提出の案件でありますが、議案書は、予定案

件として前もって配付しており、ご熟読のことと思いますので、会議の進行上、議案朗読

を省略したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（岡本安夫君）    ご異議なしと認めます。よって、そのように決しました。 

    それでは、日程第１、同意第３号、佐用町副町長の選任についてを議題といたします。 

    ここで副町長、坪内頼男君の退席をお願いします。 

 

〔副町長 坪内頼男君 退場〕 

 

議長（岡本安夫君）    提案に対する当局の説明を求めます。町長、庵逧典章君。 

 

〔町長 庵逧典章君 登壇〕 

 

町長（庵逧典章君）    それでは、ただ今、上程をいただきました同意第３号、佐用町副町

長の選任についてのご説明を申し上げます。 

    本件につきましては、副町長の選任についての同意をお願いするものでございます。 

    平成 28 年６月 30 日をもって任期満了となる副町長につきまして、引き続き、坪内頼男

氏を選任いたしたくご同意をお願いするものでございます。 

    坪内氏は、昭和 52 年３月に島根大学文理学部を卒業した後、同年４月に旧上月町役場

に採用され、佐用町役場を定年退職するまで 35 年間職員として勤務されておりました。 

    特に、合併後におきましては、教育委員会教育推進課長、総務課長等を歴任し、その長

い行政経験の中で、町行政全般に精通をしており、平成 24 年７月から今日まで副町長と
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して冷静に判断をしながら、その手腕を発揮していただいたところであります。 

    今、佐用町といたしまして、多くの課題が山積している中、これを着実に進める上で、

引き続いて坪内頼男氏を副町長に再任をいたしたく、ご同意をお願いするものであります。 

    よろしくお願いを申し上げ、提案の説明とさせていただきます。 

 

議長（岡本安夫君）    提案に対する当局の説明は終わりました。 

    本案につきましては、本日即決とします。 

    この際、お諮りします。本案については、人事案件でありますので、議事の順序を省略

して、直ちに採決に入りたいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（岡本安夫君）    ご異議なしと認めます。 

    それでは、これより同意第３号を採決します。この採決は挙手によって行います。 

    同意第３号を、原案のとおり同意することに賛成の方は、挙手願います。 

 

〔賛成者 挙手〕 

 

議長（岡本安夫君）    挙手、全員です。よって同意第３号、佐用町副町長の選任について

は、原案のとおり同意されました。 

    ここで副町長、坪内君の入室をお願いします。 

 

〔副町長 坪内頼男君 入場〕 

 

議長（岡本安夫君）    坪内副町長に報告します。ただ今、副町長の選任について同意され

ましたので報告します。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

日程第２．閉会中の常任委員会所管事務調査について 

 

議長（岡本安夫君）    続いて日程第２、閉会中の常任委員会所管事務調査についてであり

ます。 

    お諮りします。閉会中の各常任委員会の所管事務調査については、別紙、申し出のとお

り決定することに、ご異議ございませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（岡本安夫君）    ご異議なしと認めます。よって、そのように決します。 

 

 

日程第３．議員派遣について 

 

議長（岡本安夫君）    続いて、日程第３、議員派遣の件を議題とします。 

    お諮りします。議員の派遣については、別紙に記載のとおり派遣することにしたいと思

います。 
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    なお、派遣の内容に変更が生じた場合は、議長に一任願います。ご異議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（岡本安夫君）    ご異議なしと認めます。よって、議員派遣の件については、別紙に

記載のとおり派遣することに決定しました。 

 

 

議長（岡本安夫君）    以上で、本日の日程は終了しました。 

    お諮りします。これをもちまして今期定例会に付議された案件は、全て終了しましたの

で、閉会したいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（岡本安夫君）    ご異議なしと認めます。よって、第 72 回佐用町議会定例会はこれ

をもって閉会します。 

    閉会に当たりまして一言、御挨拶申し上げます。 

    私にとりまして、初めての定例会でしたが、お陰さまで無事、閉会を迎えました。ご協

力感謝します。 

    今日から、参議院選挙が始まります。初めて、18 歳から選挙権が行使できるということ

で、結果はもとより投票率も注目されております。 

    また、イギリスではＥＵへの残留かどうかという投票も行われます。 

    今、まさに梅雨のさなかです。大雨の心配もありますが、これからもっと暑い日が来る

と思われますので、健康にご留意され、ご精励たまわりますようお願いしまして、閉会の

御挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

    続いて、町長、お願いします。 

 

町長（庵逧典章君）    それでは、定例会、閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げま

す。 

    まずは、本定例会にもたくさんの案件を提案させていただきましたけれども、それぞれ、

慎重にご審議を賜り、適切妥当な結論を賜りまして、ありがとうございます。 

    特に、最後、追加提案として副町長の再任をお願いいたしました。坪内副町長、４年間、

私の片腕として町行政、非常にいろいろと課題をたくさん接している中、日々努力をして

安定した町行政の推進に力を尽くしてくれてきました。これから引き続いて、また、４年

間、特に佐用町、地方創生等、いろいろな課題が、ますます複雑な課題が山積してまいり

ます。これを、着実に進めるために、職員の先頭となって頑張ってくれるものと思います。 

    職員におきましても、そうした副町長を中心に、先頭にして、積極的に、あらゆる、そ

れぞれの課題に邁進していくように、私も全力を挙げて取り組んでまいりたいと思ってお

りますので、どうぞよろしくお願いを申し上げます。 

    先ほど、議長の御挨拶にありましたように、梅雨さなか、大雨が今降っております。梅

雨前線が非常に活動が活発になって、北九州、九州を中心に異常な記録的な豪雨が今も降

り続いており、多くの災害が発生をしている状況であります。 

    特に、熊本、大分を中心に、ああした４月の大きな地震の後、まだ、復興への足掛かり

もついていない中で、さらにこうした大きな大雨が降って、その被害が拡大をしていると

いうことで、被災された方、現地におきましては、大変な思いをされていることと思いま
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す。 

    町といたしましても、この７月５日から職員２名を、また、益城町のほうに派遣をして、

その被害家屋の調査等の支援をするということで、派遣を予定をさせていただいておりま

す。 

    佐用町におきましては、21 年災害の復興事業も 27 年度で一応完了という形になりまし

たけれども、非常に河川の改修等、しっかりとできたところもありますけれども、まだま

だ、不安なところもたくさんあるわけであります。これから、さらにこうした梅雨、雨季

の中で、今年は特に、非常にそうした気象状況が不安定になるという予想もされておりま

すので、十分に注意をして、油断なく対応をしなければならないというふうに思っており

ます。 

    これから、非常に蒸し暑い日が続くと思います。また、今年、梅雨が明ければ、また、

暑い真夏日もやってまいります。それぞれ、皆さん方におかれましても、健康に十分ご留

意をいただきまして、町発展のためにご活躍を賜りますように、心からお願いを申し上げ

まして、閉会に当たりましての御挨拶をさせていただきます。誠にお疲れさまでした。あ

りがとうございました。 

 

議長（岡本安夫君）    これをもちまして終了します。御苦労さまでした。 

 

 

午前０９時４１分 閉会 

 

 

 


